

Evo Morales annonce que son pays et Cuba produiront des médicaments à des prix moins chers



CUBA

BOLIVIA



Cochabamba, 10 mai, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a fait savoir que son pays et Cuba travailleront conjointement pour produire des médicaments à des prix bon marché, dans le but de les mettre à la portée de toutes les couches de la société.

Inaugurant un centre de santé à Tacopaya, dans le Département de Cochabamba, peu après son retour de La Havane, où il s'est entretenu avec le président cubain, Evo Morales a expliqué qu'on ne peut pas continuer à importer des médicaments et à être soumis aux monopoles internationaux.

Evo Morales a fait savoir qu'il s'est réuni avec Raúl Castro pour se mettre d'accord sur le financement et l'appui scientifique pour mener à bien cette initiative.



Radio Habana Cuba